

Actividades científicas

OCTUBRE

● Organizado por la Secretaria General de L'Esport a través de la Unitat de Medicina de L'Esport tuvo lugar el día 9 de Octubre la Jornada sobre: "La Medicina de L'Esport a Catalunya y la lucha antidopaje". El Sr Pere Sust hizo la presentación del acto. A continuación se presentaron diferentes ponencias: El Dr. J.A. Gutiérrez habló sobre los "Objetivos de la Medicina Deportiva en Cataluña". El Dr. D. Galiano hizo su presentación sobre "las sustancias dopantes y sus efectos", el Dr. R. Segura expuso "Ayudas ergogénicas para los deportistas" y el Dr. J. Segura sobre "Perspectivas que presenta la lucha antidopaje". Por último tuvo lugar una mesa redonda integrada por profesionales de reconocido prestigio en el mundo de la medicina y del deporte bajo el lema "Ganar o ...ganar". La jornada resulto muy interesante en sus aportaciones y en la discusión que generó entre la numerosa asistencia.

● La Secretaria General de L'Esport a través de su Sección de Medicina del Deporte, ha puesto en marcha un "Curso de Soporte Básico vital y instrumentalizado" que se lleva a cabo en varias sesiones intensivas. El curso tiene como finalidad ofrecer a los especialistas en medicina deportiva cursos de reciclaje en áreas de influencia importantes en el trabajo diario. La iniciativa ha sido recogida con entusiasmo por parte del colectivo. Estos cursos se organizarán periódicamente.

● La Escuela Universitaria de Ciencias de la Salud de Manresa, organiza un Curso de Post-grado bajo el título: "Promoción y educación para la salud" que se desarrollará desde el mes de octubre del 98 hasta junio del año 1999. Uno de los módulos va dirigido a profesionales relacionados con las ciencias de la salud y el deporte. Cuenta para ello con especialistas en el ámbito que llevarán a cabo a lo largo de los nueve meses un programa amplio.

NOVIEMBRE

● Del 19 al 22 de de noviembre tuvo lugar en Barcelona el VII Congreso Mundial Deporte para todos bajo el patrocinio del Comité Internacional Olímpico con la colaboración de la OMS, UNESCO y la AGFIS (Asociación General de Federaciones Internacionales de deportes). Se desarrollaron diferentes ponencias en las que intervinieron profesores extranjeros y propios cuyo objetivo era la promoción del deporte en las distintas etapas de la vida, mostrando los beneficios que sin duda aporta la actividad física en términos de educación, de salud y de mejora de la calidad de vida. El congreso se desarrolló con éxito contando con numerosa participación.

DICIEMBRE

● La Sociedad Catalana de Medicina de l'Esport celebró su Asamblea Ordinaria anual el día 14 de diciembre. Hubo renovación de cargos en su junta. Los cambios según estatutos afectaban a la vicepresidencia, la secretaria y la vocalía II. Abandonaron los cargos, como era preceptivo, el vicepresidente R. Sánchez de Prada y el secretario R. Balius-Matas. El Dr. L. Salvador y la Dra. Violán fueron elegidos como nuevos vicepresidente y secretaria, siguiendo el Dr. Cardenal como vocal II.

ENERO

● La Sociedad Catalana de Medicina de L'Esport dedicó su sesión del mes de Enero a la Fisioterapia. Fue dirigida por el Dr. Sánchez (Eurosport). En ella se presentaron diversas comunicaciones donde se expusieron las nuevas tendencias en fisioterapia del deporte.

● Tuvo lugar en el CAR de Sant Cugat los días 22 y 23 de Enero, el Curso Integral sobre Asma, Alergia y Ejercicio y el III Curso sobre Iniciación a la Actividad Física en el niño con asma. El objetivo del curso fue realizar una puesta al día de la relación entre el asma, la alergia y el ejercicio desde los puntos de vista de todas las especialidades comprometidas. El curso se desarrollo con éxito.

● Organizado por la Escuela de Medicina de la Educación Física y el Deporte, sigue este nuevo curso el II "Master de Traumatología del Deporte" que ya se llevó a cabo con éxito el curso anterior. Con una duración de 300 horas se impartirá en sesiones mensuales contando con un amplio cuadro de profesores universitarios para desarrollar dicho curso.

● Tuvo lugar en Pamplona los días 21 y 22 de Enero el Congreso Nacional sobre dopaje que contó con la colaboración de todos los organismos implicados en el tema, Consejo Superior de Deportes, Comité Olímpico Español, Federación Española de Medicina del Deporte, Asociación Nacional de Medicina del Deporte... entre otros. A lo largo de los días de trabajo, se desarrollaron diversas ponencias por especialistas eminentes, desarrollándose a continuación las mesas redondas donde se estableció una discusión muy activa y enriquecedora con el único objetivo de ir todos en la misma línea en la lucha contra el doping.